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Außenanlagen Hyparschale 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
  
die Hyparschale wird zum 1. Juli 2024 geplant eröffnet werden. Damit entsteht ein sehr 
attraktives Gebäude, welches mit hochwertigen Veranstaltungen gefüllt werden soll. Im 
Bauvorhaben der Halle wird nur das engste unmittelbare Umfeld gestaltet. Die darüber 
hinaus befindlichen Außenanlagen sind im Projekt der Stadthalle enthalten und Gegenstand 
eines eigenen Förderantrages. Hier frage ich wie folgt an: 
 

1. Wie ist der Stand des Förderantrages zu den Außenanlagen? 
 

2. Gibt es bereits einen Bauablaufplan bzw. wann ist mit einer Herrichtung der 
Außenanlagen im Umfeld der Hyparschale zu rechnen? 

 
3. Sofern das Umfeld um die Hyparschale zur Eröffnung nicht neu gestaltet sein wird, 

wie ist geplant es in einem adäquaten Zustand zu präsentieren? 
 

4. Wie ist gesichert, dass die Besucher der Hyparschale dort parken oder mit dem 
ÖPNV die Halle erreichen können? 

  
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
  
 
 
 
 
Dr. Falko Grube 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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